

AM
PR

AMANDA PROPERTIES
REAL ESTATE

3 Pièces

72 m²

Réf. 08582V1

1 200 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Amanda Properties vous propose dans une résidence de standing dans la Californie sécurisé 24/24 7/7 avec piscine, tennis et practice de golf.Ce splendide appartement de 72 m² entièrement rénové avec des prestations haut de gamme.L'appartement est composé d'un hall, d'un vaste séjour, d'une cuisine ouverte entièrement équipée, deux chambres en suites, un toilette invité.L'appartement dispose d'une superbe terrasse de 20 m² offrant une vue sur la mer et un parc.Une cave complète ce bien.Possibilité d'acquérir un studio de 12 m²

Amanda Properties offers you in a luxury residence in California with 24/7 security, swimming pool, tennis court and golf practice.This splendid 72 m² flat has been completely renovated with top-of-the-range fittings.The flat comprises a hall, a large living room, a fully equipped open-plan kitchen, two en-suite bedrooms and a guest toilet.The flat has a superb 20 m² terrace with sea and park views.A cellar completes this property.Possibility of acquiring a 12 m² studio

AMANDA PROPERTIES - CANNES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com